
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:  

 

Foi-nos reivindicado por moradores do bairro Parque Bandeirantes, 

para que intercedêssemos junto ao Poder Executivo local objetivando a limpeza, roçada 

e implantação de calçada no passeio público no endereço informado na ementa do 

presente requerimento. 

 

Reclamam que a atual situação tem causado grandes transtornos aos 

municipes que transitam nas proximidades, que o abandono do local vem propiciando 

surgimento de insetos e roedores, nocivos à saúde pública, e informam também que o local 

tem sido utilizado para criação de animais de grande porte. 

  

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental 

e, depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o cumprimento da presente 

reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 09 de novembro de 2021 

 

 

 

 

Alessandro Maraca 

Vereador 

 REQUER LIMPEZA E IMPLANTAÇÃO DE CALÇADA 

NO PASSEIO PÚBLICO DE ÁREA LOCALIZADA NA 

AVENIDA CLÓVIS BEVILACQUA, CONFLUÊNCIA 

COM A RUA JOSÉ AISSUM, BAIRRO PARQUE 

BANDEIRANTES, CONFORME ESPECIFICA. 

EMENTA: 
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